



Bezirksausschuss 24 Feldmoching – Hasenberg
z. Hd. des Vorsitzenden Herrn Dr. Rainer Großmann
BA-Geschäftsstelle Nord
Direktorium Landeshauptstadt München
bag-nord.dir@muenchen.de

München, den 01.09.2021

Sitzung des BA-24 am 15.09.2021

Antrag zur Tagesordnung:

Grillverbot auf dem Goldschmiedplatz, Beschilderung zu Nacht-, Sonn- u. Feiertagsruhe auf dem Goldschmiedplatz

1. Auf vielfachen Wunsch von Anwohnern wird die Stadtverwaltung gebeten, für den gesamten Goldschmiedplatz ein Grillverbot zu verfügen und dies mittels entsprechender Beschilderung vor Ort anzuzeigen, sowie die derzeit vorhandenen Grillplätze zurückzubauen.
2. Die Stadtverwaltung wird gebeten, auf dem Goldschmiedplatz mittels Beschilderung bzw. Aushänge über die gesetzliche Nachtruhe sowie über die Sonn- und Feiertagsruhe zu informieren.
3. Die Polizei wird gebeten, Personal der Sicherheitswacht für die Einhaltung der Satzung/ Verordnung der **GrünanlagenS 810** bereitzustellen.

Begründung:

- a) Das Grillen mitten im Wohngebiet beeinträchtigt die Wohnqualität der dort wohnenden Bürger. Der Rauch dringt in die Wohnungen ein, was eine Beeinträchtigung darstellt, die über das zu akzeptierende normale Maß hinausgeht.
- b) Die Griller entzünden die Grills auch außerhalb der genehmigten Flächen, Rasen ist verbrannt.
- c) Trotz der größeren Mülltonnen wird Müll auf den Rasen und die Straße abgeworfen.
- d) Die Griller bringen sogenannten Bodengrills mit. Diese werden spaßeshalber übersprungen, was zu Verbrennungen führen kann.
- e) Die Grillflächen liegen in unmittelbarer Nähe des Kinderspielplatzes und benachbarter Bäume und Sträucher, deren herbstlicher Laubfall durch Funkenflug entzündet werden könnte.
- f) Es wird übermäßig Alkohol konsumiert, die Gäste lärmern und stören die Ruhe der Anwohner bis tief in die Nacht, insbesondere an Wochenenden.
- g) Aufgrund der Einwohnerklagen wurde bereits vor 10 Jahren ein entsprechender Antrag im BA 24 erörtert, seitdem hat sich aber nicht wirklich etwas verbessert. Deshalb sollen diese Grillplätze zurückgebaut werden und diese weiter weg von den vorhandenen Wohnhäusern ausgewiesen werden, etwa östlich der Schleißheimer Strasse.

gez.

Jitka Machyan
Stellv. Fraktionssprecherin





Landeshauptstadt
München
Baureferat

Goldschmiedplatz

Es gilt die Grünanlagensatzung.

Unter anderem ist untersagt

- das Mitführen und Freilaufen lassen von Hunden auf den Spielplätzen und auf den mit grünen Pollern gekennzeichneten Spiel- und Liegewiesen, sowie in den Zieranlagen und Biotopen.
- das Verunreinigen der Grünanlage.
- Grillen außerhalb der hierzu ausgewiesenen Bereiche.